

Tuifly wechselt 2015 nach Saarbrücken

Nach der Insolvenz des Flughafens Zweibrücken wechselt die Fluggesellschaft Tuifly an den Ensheimer Airport. Wie das Unternehmen mitteilte, werden ab Sommer 2015 sieben Urlaubsziele rund ums Mittelmeer und auf den Kanarischen Inseln angeflogen.

(Mon Sep 15 16:26:00 CEST 2014) Zum Sommer 2015 werde man eine Boeing 737-800 in Ensheim stationieren, teilte das Unternehmen Tuifty am Montag mit. Sechs Mal pro Woche wird Mallorca angesteuert. An die türkische Riviera nach Antalya geht es vier Mal pro Woche und auf die griechischen Inseln Kreta, Rhodos und Kos drei Mal wöchentlich. Je einmal wöchentlich geht es auf die kanarischen Inseln nach Gran Canaria und Fuerteventura.

Bis zum 7. November 2014 werde man den Flugbetrieb in Zweibrücken sicherstellen. Fluggäste, die einen Flug ab dem 8. November ab Zweibrücken gebucht hätten, würden auf andere Abflughäfen umgebucht.

Flughafenchef erfreut

Flughafenchef Schuck sagte dem SR, man sei von der schnellen Entscheidung selber überrascht worden. Derzeit führe man mit weiteren Interessenten Gespräche, die Pauschalangebote ab Saarbrücken anbieten wollen. Auch Wirtschaftsministerin Rehlinger zeigte sich erfreut: die Entscheidung von TUlfly sei ein wichtiger Schritt um den ehrgeizigen Businessplan des Flughafens einzuhalten.